



Wochenende in

Düsseldorf

zwischen „Altbier und Goethe“

Adventsreise vom 5. bis 7. Dezember 2008

Nach unserem letztjährigen Ausflug nach Brüssel bleiben wir in diesem Jahr nicht nur in Deutschland sondern auch am Rhein. Ziel ist die Landeshauptstadt Düsseldorf, die sich auch mit Weihnachtsmärkten an vielen Plätzen der Stadt schmückt. Neben der



„längsten Theke der Welt“, der Altstadt, bietet die Stadt nicht nur viel Kultur und Museen sondern überrascht mit ihrer Weltoffenheit und ihren vielen Möglichkeiten. Sei es nun die Einkaufsstraße „Kö“, das Rheinufer oder auch das Schloss Benrath, ein Lust- und Jagdschloss unseres kurpfälzischen

Kurfürsten Carl Theodor. Also gibt es viel zu entdecken. Auf dem Programm dieser Reise stehen natürlich der Besuch des Düsseldorfer Weihnachtsmarktes, geführte Spaziergänge durch die Innenstädte von Düsseldorf und Zons, ein Besuch des Kabarets „Kom(m)ödchen“, der Besuch einer Altbierbrauerei, ein Besuch des Schlosses Benrath und des Goethe-Museums, jeweils mit Führung und eine Stadtrundfahrt. Es ist somit für jeden wieder etwas dabei.



Der Teilnehmerpreis beträgt 270,00 Euro pro Person im Doppelzimmer. Dieser Preis enthält die Busfahrt ab/bis Ludwigshafen-Maudach, zwei Übernachtungen mit Frühstück im 4**** Lindner Congress Hotel Düsseldorf, zwei Abendessen, einen Kabarett-Besuch, eine Altbierprobe, verschiedene Besichtigungen, zwei Stadtführungen und Reiseleitung. Bei Unterbringung im Einzelzimmer beträgt der Teilnehmerpreis 310,00 Euro.



Veranstalter: Reisebüro Thomas Schilde
 Irisstr. 24 67067 Ludwigshafen
 Tel. 0621 558844 Fax 0621 532553
info@schilde-reisen.de
www.schilde-reisen.de

